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0 참석의원 만;싱멸치로 정영기 평의원을 의장으로1 건축학과 김장훈 평의원을 부의장으로 선출함 

냐. 심의샤항 - 학칙개정(밴 

0 섬의연랜으로 상정된 학칙개정(맨은 원안과 같이 섬의 의결함. 

- 법과대학이 폐지됨에 따라, 기존 법학과 소속이었던 제적생이 째입학 하는 경우를 대비한 경과

규정을획언함.

[주요 께정내용] 

관련조항 개정내용 

제4조 ν (별표1) 기구표에서 법과대학 삭제, “대학창조얼자E 

제11조 로” 변경, 연구카관으로 ‘케혐댐성연구소
” , “외 

원단” ·댄부총장 직속기구에서 총장직속기구로 변갖 

제9조 r 법괴헤학 삭제, (별표5) 학사괴정 전공표에서 법과대학 ,! 

제21조 [ (별표9) 학사과정 업학정원표에서 법과대학 삭제 

제50조 L 법과해학삭처1 

제54조 r (별표5) 학사과정 전공표에서 법과해학 삭제 

뻔,, 를 ‘돼햄꺼돼랜 { 
상연구소

” 

추91-, ‘쟁엽지 

식체 

자셔l한 사령은 2018년 제3차 교무회의 회의록 참조 

다.자문사황 

0201혜년도 교폐회계 결잔(밴 

1) 보과l항

- 총무처장이 2017핸건도 교비회계 결산(안)을 설명함.
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2) X댄샤항

- 전업금 전체 수입에서 산학협력단 전업금을 제외한 채단 빛 병원으로부터의 전업금은 489억

정도임. 이중 본교로의 전입금은 35억2500만원 정도로 7.2%를 치찌하고 있음. 그나마 본교

전입금 중, 32억8천만원은 법정전입금이며, 경싱버 전입금은 2억4500만원 정도로 매우 미미

한 수준임. 적절한 교육수준을 유지하기 위하여 법인 전업금 증가카 절실히 요구됨.

- 실험 실습비가 전년 대비 감소한 것은 이공계 교육여건 유지에 섬각한 위협임.

- 병원의 브랜드 이미지는 학교 명성에도 영향을 받을 수 있고, 학교 자체의 브랜드 이미지도 병

원 명성에 영향을 받을 수 있음. 띠라셔, 병원 수익 중 일부분을 대학 건환ll 신축하는 등 투

자 계획이 확대되기를 기대함.
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0201혜년도 부속병훤희계 결샌밴 

1) 보교샤항

- 행정부원징이 2017학년도 부속병원회계 결산(안)을 설명함

2) 자푼·}항
- 당초 목표한 트리플 5(의료수업 5천억 이상, 의료이익 5% 이상, 일평균 외래환자 5,000명)를

거의 달성했다고 봐도 무방한 경영성과로 평가됨. 특헤 어려운 경제 여건과 의료 환경 속에서

목표를 달성한 점은 높이 평가됨.

- 전출금 중, 교비 운영밴의 전출이 전년 대비 47.8% 증가함. 또한, 외견 상, 교비운영비의

대폭 증?에도 불구웹 의대/간호대 전출금은 오히려 전년에 비해 감소함.

- 고유목적샤볍비 중, 향후 대규모 투자를 위해 100억원을 규모확대재원 명목으로 전출하였음.

필요성은 일정 부분 언정이 되더라도 광교 샤업 명목으로 매년 40억원 전후의 돈이 전출되어

야 하는 상황ll서 전출하는 것은 지나치게 괴다허다고 판단됨.

- 대규모 투자가 필요한 경우, 병원 발전에 대한 비전을 설명하고 구성원들의 합의를 모으는 노

력이 필요함.

- 2017년 괄목할만한 수익성장에 기여한 구성원출ll 대한 지원책을 반드시 깅구할 것을 요구함.
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